



BOLETÍN

DEL



INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE

PUBLICACIÓN SANITARIA MENSUAL GRATUITA

AÑO VIII

ALMERÍA, AGOSTO 1934

NÚM. 86

SEGUNDA ÉPOCA

Profilaxia del sarampión

por las

Inyecciones de suero de convalecientes

por

ROBERTO BROCA

ANTIGUO JEFE DE CLÍNICA DEL HOSPICIO DE LOS "ENFANTS ASSISTÉS"

El sarampión que ataca niños en buen estado de salud, mayores de 3 años, que viven en casas sanas y bien aireadas, sin hacinamiento, tiene la reputación justificada de ser una enfermedad benigna.

Sin embargo el sarampión mata cada año más niños que la difteria, la tos ferina y la escarlatina reunidas. Porque las epidemias de sarampión son terribles si estallan en medios pobres, en habitaciones malas, y cuando hieren niños

débiles, convalecientes o muy pequeños.

El sarampión es una enfermedad grave, cuando hay aglomeración de niños. La mortalidad es considerable en los asilos, en las casas insalubres, cuchitriles superpoblados, desgraciadamente tan numerosos, y hasta en los hospitales donde el aislamiento riguroso es tan difícil, sobre todo en tiempos de epidemia y de hacinamiento.

Pero existe un proceder muy simple, al alcance de todos.